Circuit des abbayes et bières trappistes. Carnet de voyage.

Ce petit résumé ne concerne que le groupe des « Tranquilles » dans lequel je me trouvais. Les trajets des premier et dernier jours étaient communs à tous les groupes. Le groupe des « Costauds » avait des parcours différents pour les trois autres jours.

Une chute de vélo survenu le 2ème jour m'a obligé à me reposer une journée. Je n'ai donc pas pédalé entre CORBAIS et CHEVETOGNE. Ce temps de repos a été bénéfique puisque j'ai pu reprendre le vélo pour faire les deux dernières étapes. Dans le groupe, d'autres cyclistes ont eu l'occasion de tomber mais je n'ai pas eu d'élément à ce sujet.

Mercredi 8 mai 2013 : de SEDAN à NADRIN (134 km)

Sous un ciel incertain, les 24 cyclistes se sont tranquillement mis en route vers 08H15 au départ de la Place Turenne à SEDAN, après quelques photos du groupe. Le parcours était identique pour les deux groupes de niveaux différents. Nous nous sommes retrouvés aisément devant l'Abbaye d'ORVAL pour quelques photos avant de poursuivre notre périple par FLORENVILLE et le repas de midi a été pris à l'entrée d'un bois après avoir dépassé la localité de LA CUISINE, endroit choisi par Christiane et Claude, nos accompagnateurs motorisés.

Puis nous avons repris la route, tranquillement, traversant sans encombre NEUFCHATEAU, BASTOGNE où quelques cyclistes ont préféré économiser leurs forces en interrompant la randonnée. Personnellement j'ai parcouru la totalité du parcours mais j'ai trouvé la fin du parcours plus dure, notamment à partir d'HOUFFALIZE jusqu'à l'hôtel « Les 5 Ourthes » qu'il a encore fallu chercher sur les hauteurs de NADRIN. Nous étions tous contents des efforts fournis.

Quant à l'étape, j'ai apprécié la qualité du dîner, la chambre spacieuse. Par contre pour accéder à l'étape il a fallu emprunter un escalier étroit et glissant !!! Les consommations dans cet établissement étaient hors de prix, même l'eau !!!

Jeudi 9 mai 2013 : de NADRIN à CORBAIS (137 km)

Nous avons repris la route à 8 heures sous la pluie qui heureusement n'a pas persisté. Jolie route longeant l'Ourthe jusqu'à HOTTON, puis traversée de HUY sans problème, après avoir déjeuné sur un parking le long de l'enceinte d'une usine MITTAL, avec quelques averses de pluie qui n'ont pas persisté. Ce coin de la Belgique m'a paru être sinistré économiquement, l'habitat ne respirait pas la richesse. Paysage vallonné, sans réelle difficulté, mais les kilomètres dans les jambes commençaient à se faire sentir. A une vingtaine de kilomètres de l'arrivée, le groupe s'est arrêté suite à une crevaison. Dans la manœuvre j'ai perdu l'équilibre et j'ai chuté lourdement sur la chaussée, à l'arrêt, avec encore le pied droit fixé à la pédale. J'ai pu poursuivre jusqu'à l'arrivée malgré une blessure au genou droit.

Les responsables de l'hôtel PIANO 2 à CORBAIS étaient sympathiques et dévoués puisqu'ils nous ont aidés pour monter les bagages. J'ai apprécié cette aide compte tenu de ma blessure au genou, et l'étroitesse de la montée d'escaliers. Le dîner a été pris dans une brasserie située à 800 mètres de l'hôtel. Le repas était très bon mais il s'est éternisé. Le petit déjeuner a été pris dans une boulangerie située en face de l'hôtel.

Vendredi 10 mai 2013 : de CORBAIS à CHEVETOGNE (81 km)

Après un essai sur environ 1 km, je me suis rendu compte que je n'étais pas en mesure de prendre le départ en vélo, n'arrivant pas à pédaler du pied droit, du fait de ma blessure au genou. J'ai donc déclaré forfait

pour cette étape et j'ai servi de copilote à Claude, en lui disant que j'avais bien en tête le cheminement pour traverser NAMUR. Résultat : une vingtaine de kilomètres à longer la Meuse en sens inverse !!! Mais l'honneur a été sauf car pour le déjeuner, compte tenu du temps incertain, nous avons pu dégoter à PURNODE un café qui a accepté de nous recevoir avec nos paniers repas. Les cyclistes ont bien apprécié de pouvoir s'arrêter après avoir grimpé une belle côte !!! Heureusement car il s'est mis à pleuvoir alors que nous nous restaurions. Puis nous avons repris la route pour traverser CINEY et aller en direction de CHEVETOGNE au paysage bien vallonné. En arrivant à l'entrée du Domaine Provincial de CHEVETOGNE, nous pensions être arrivés mais nous avons eu la surprise de constater qu'il fallait encore faire quelques kilomètres dans ce parc, avec de belles côtes, pour atteindre enfin l'hôtel LES RHODOS où nous avons été très bien accueillis : Belles chambres dans la partie Motel de l'établissement, excellent dîner.

Samedi 11 mai 2013 : de CHEVETOGNE à GIVET (92 km)

Cette journée de repos de la veille m'a permis de reprendre le vélo avec le groupe, grâce aux soins prodigués par Catherine, mon infirmière. Comme il était prévu de nous retrouver tous à 10 heures 45 à l'Abbaye de MAREDSOUS pour une visite des lieux, il a été convenu que certains iraient en minibus jusqu'à DINANT afin de raccourcir la durée du trajet. Personnellement j'ai pris le départ en vélo pour l'Abbaye de MAREDSOUS. Je reconnais que Julien, le bon samaritain, m'a coaché efficacement et nous sommes bien arrivés à l'heure convenue. Un excellent guide conférencier nous a fait visiter une partie de l'abbaye. Puis nous avons pris le déjeuner sur place avant de découvrir à 14 heures la fromagerie, vêtus des tenues adéquates pour respecter les conditions d'hygiène. Certains ont pris plaisir à nous photographier dans cet accoutrement.

Nous avons repris nos vélos vers 15 heures 30 et nous avions encore près de 50 km à parcourir pour arriver à GIVET. Le trajet sur la RN4 était monotone mais il nous a permis de faire de belles performances, parfois sous la pluie. En arrivant à l' « Hôtel du Val Saint-Hilaire » nous avons eu la surprise de constater qu'il n'y avait pas de possibilité de remiser les vélos ailleurs qu'à l'extérieur, dans la cour de l'établissement. Nous nous en sommes contentés. La chambre que je partageais comme les autres soirs avec Fabien, était exigüe mais nous avions une belle vue sur la Meuse et les quais. Nous avons pris le repas dans un restaurant situé à 400 mètres sur les quais. Le menu était classique mais bon.

Dimanche 12 mai 2013 : de GIVET à SEDAN (111 km)

Nous avons retrouvé nos vélos bien rincés car il a plu fort une bonne partie de la nuit. Le départ de l'hôtel était prévu à 9 heures mais Alain, Fabien et moi, comme nous étions prêts, nous avons pris la route à 8 heures 30 pour quitter GIVET par la voie verte. Tout s'est bien passé pour notre petit groupe jusqu'à REVIN où j'ai fait une chute au beau milieu du tunnel de l'écluse. Plus de peur que de mal et j'ai pu repartir en vélo. Christiane et Claude, nos accompagnateurs, nous ont trouvé à MONTHERME un bar qui a accepté de recevoir le groupe avec nos paniers repas.

Les cyclistes ont poursuivi par la voie verte jusqu'à MONTCY-NOTRE-DAME, sans incident. Nous avons regagné SEDAN par SAINT-LAURENT, ISSANCOURT & RUMEL, VRIGNE-AUX-BOIS, jusqu'à SEDAN.

000000

Nous avons été très satisfaits de cette randonnée qui s'est déroulée dans une bonne ambiance, sans tension. Nous avons apprécié le comportement de Julien qui s'est toujours assuré d'aider ceux qui pouvaient être en retard ou en difficulté.

Sedan, le 17 mai 2013